



Luego de numerosos altercados, Alito y Osorio Chong pactan diálogo

Tricolores piden que cesen las confrontaciones internas

EMIR OLIVARES, ANDREA BECERRIL Y ROBERTO GARDUÑO

El coordinador del PRI en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong, propuso a través de una carta al dirigente nacional de su partido, Alejandro Moreno Cárdenas, reunirse "para establecer formas de interlocución y seguir afrontando, tal y como lo hemos hecho durante los pasados cuatro años, los intentos de Morena y del gobierno de debilitar a los contrapesos, violentar el estado de derecho, minar nuestra democracia y desmantelar instituciones".

De inmediato, Moreno Cárdenas aceptó la invitación y propuso como fecha para el diálogo el próximo día 9, en la sede nacional del partido. También a través de una misiva, Alito señaló: "por encima de cualquier controversia interna, tanto la bancada de senadoras y senadores como el CEN del PRI, tenemos que demostrar que nuestro interés fundamental está en los temas que hoy ponen en peligro la supervivencia de México como nación democrática y desarrollada".

El llamado de Osorio Chong se produjo luego de que el pasa-

do miércoles, en una reunión a puerta cerrada del grupo parlamentario, sus compañeros le pidieron que cese la confrontación con la dirigencia nacional priísta, después del más reciente incidente, cuando Alito irrumpió en la plenaria de la bancada y ésta se suspendió.

"Decía Reyes Heróles que las divergencias no rompen la unidad cuando se discuten y se resuelven" es así como "podemos concretar esta reunión", resaltó Osorio Chong en la carta de dos cuartillas que envió a Moreno Cárdenas con su propuesta de encausar el diálogo institucional entre ambos.

“

El interés está en los temas que ponen en peligro la supervivencia de México

Reitera críticas al dirigente nacional

En la misma, el ex secretario de Gobernación reiteró las críticas que ha formulado a la gestión de Alito. "El PRI no le pertenece a una persona y es patrimonio de su militancia y del país", y advirtió que hay concentración de poder en parte de la actual dirigencia del tricolor y un debilitamiento de los órganos de decisión, lo que enciende las alertas de muchos de sus compañeros.

"Hay que recuperar al PRI. Por eso, he acompañado el llamado de la militancia a un proceso de reflexión colectiva que permita fortalecer la vida partidaria con la participación de todas las opiniones, de todas las corrientes de pensamiento y de todas las trayectorias", planteó el legislador.

De su lado, Moreno Cárdenas refirió que iniciar un nuevo periodo de sesiones en el Poder Ejecutivo, "respetando las diferencias y la diversidad de opiniones que de cualquier orden pueden existir, es muy importante que el PRI y sus militantes estemos abiertos al diálogo y al debate de ideas que fortalezcan nuestras relaciones institucionales".



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|------------------|--------|------------|-------------|
| LaJornada | 4 | 03/02/2023 | LEGISLATIVO |



▲ Alejandro Moreno Cárdenas y Miguel Ángel Osorio Chong han chocado en varias ocasiones, pero ahora, en vísperas de las elecciones en Coahuila y estado de México, han externado voluntad para superar sus roces. Fotos Cristina Rodríguez y Luis Castillo